

éducation

# Les écoles de Cœur de Brenne passent au tactile

L'intercommunalité s'est lancée depuis des années dans le développement numérique et vient d'équiper ses écoles maternelles de tablettes tactiles.

Les écoles de Martizay et de Mézières-en-Brenne ont été dotées de tablettes, mais aussi de portables pour les professeurs et de matériel tel que des tableaux blancs interactifs. Les tablettes sont entourées d'une coque de protection afin de pallier tout risque d'endommagement en cas de chute. Elles possèdent également de grandes poignées, pour une meilleure préhension par les enfants. Ces outils permettent aux tout-petits d'appréhender l'outil informatique directement avec leurs doigts. Ce dispositif vise essentiellement l'aspect pédagogique de l'informatique, avec l'utilisa-

tion de nombreuses applications pour l'éducation et l'appropriation de l'outil numérique. Cette mise en place est la continuité d'une politique numérique dans des écoles dites « numériques rurales » qui sont déjà équipées de cinquante-trois postes informatiques, de sept tableaux blancs interactifs, en attendant la création de deux cents « e-cartables », par le biais de clés USB.

Pour l'utilisation de ce nouveau matériel, les enseignants seront accompagnés par le responsable informatique, afin de mettre en évidence tout l'intérêt pédagogique de ces tablettes numériques.



Les tablettes tactiles n'auront bientôt plus de secret pour les enfants des écoles maternelles.